



DR. ABDULLAH K. MANSOOR

Assistant Professor

ak.mansour@paaet.edu.kw

د. عبدالله خالد منصور
أستاذ مساعد

Resume

A faculty member in the Department of Educational Foundations and Administration at the College of Basic Education since 2020. His interest in Foundation of Education, Comparative Education, and Children and the Right to Education.

السيرة الذاتية

عضو هيئة تدريس في قسم الأصول والإدارة التربوية في كلية التربية الأساسية منذ عام 2020. تتمثل اهتماماته الرئيسية في أصول التربية، التربية المقارنة، وحق التعليم للأطفال.

Education

المؤهلات العلمية

| | | | |
|------|--|------|---|
| 2020 | PhD in Education - University of Illinois, Urbana/Champaign, USA. | 2020 | دكتوراه في التربية - جامعة الينوي - أوربانا شامبين- الولايات المتحدة الأمريكية. |
| 2012 | Master's degree in Education - St. Thomas University, USA. | 2012 | ماجستير في التربية - جامعة سانت توماس - الولايات المتحدة الأمريكية. |
| 2006 | Bachelor's degree in Education - College of Basic Education, Kuwait. | 2006 | بكالوريوس في التربية - كلية التربية الأساسية - الكويت. |

Work Experience

الخبرات الوظيفية

| | | | |
|------|---|------|--|
| 2020 | Assistant Professor - Department of Educational Foundations and Administrations - College of Basic Education - PAAET. | 2020 | أستاذ مساعد - قسم الاصول والادارة التربوية - كلية التربية الأساسية - الهيئة العامة للتعليم التطبيقي و التدريب، الكويت. |
| 2016 | Teacher Assistant - University of Illinois, Urbana/Champaign, USA. | 2016 | مدرس مساعد - جامعة الينوي - أوربانا شامبين -الولايات المتحدة الأمريكية. |
| 2015 | Research Assistant - University of Illinois, Urbana/Champaign, USA. | 2015 | باحث مساعد - جامعة الينوي - أوربانا شامبين - الولايات المتحدة الأمريكية. |
| 2013 | Scholar Student - Department of Educational Foundations and Administrations - College of Basic Education – PAAET. | 2013 | معيد بعثة - قسم الاصول والادارة التربوية - كلية التربية الأساسية - الهيئة العامة للتعليم التطبيقي والتدريب، الكويت. |
| 2006 | High School Teacher - Public Sector - Ministry of Education Kuwait. | 2006 | معلم - المرحلة الثانوية - وزارة التربية - الكويت. |

Conferences and Courses

المؤتمرات والدورات التدريبية

- March, 2018, Graduate Students Conference - University of Illinois.

- مارس، 2018، مؤتمر طلبة الدراسات العليا - جامعة الينوي.

Publications

PhD Dissertation

Stateless (Bidoon) Children in Kuwait and The Right to Education.

Articles

- 2021, A Comparative Study Between Kuwait and Qatar: The Clash Between Reality and Hope for the Implementation of Education During Corona Pandemic and the Resulting Value Implications
- 2021 ,Education rights for stateless Bidoon children in Kuwait: The voice of government officials
- 2021 ,The Katateeb Al-Bidoon Initiative: Repurposing the Past to Build a Transformative Future
- 2016, The Importance of Pragmatic Competence in the EFL Curriculum: Application and Implications

رسالة دكتوراه

أطفال (البدون) عديمو الجنسية في الكويت والحق في التعليم.

مقالات علمية

- 2021، دراسة مقارنة بين الكويت وقطر: الصدام بين الواقع والمأمول لتطبيق التعليم خلال جائحة كورونا والتداعيات القيمة الناتجة عن ذلك
- 2021، حقوق التعليم لأطفال عديمي الجنسية في الكويت: صوت المسؤولين الحكوميين.
- 2021، مبادرة كتاتيب البدون: إعادة طرح الماضي لبناء مستقبل مغاير.
- 2016، أهمية الكفاءة العملية في منهج EFL: التطبيق والآثار المترتبة على ذلك.